

令和6年12月24日

年中組保護者各位

かが幼稚園
年中組担任



ばら組だより



寒い日が続いていますが、子どもたちは元気いっぱいです。最近のばら組さんは、リトミックや椅子取りゲーム、狼さんゲームを通して元気に体を動かしながら過ごしています。また、12月に入ってからは縄跳びでの活動が始まりました。前跳びに挑戦してみたり、大縄で何回跳べるか数えてみたりと一人ひとりが縄跳びを楽しんでいます。お部屋ではクリスマスやお正月を楽しみにしながら制作活動に取り組みました。

早いもので、二学期もあとわずかとなりました。運動会や十万石祭り、発表会を通して、クラスみんなで力を合わせ、一生懸命取り組んだ経験や達成感は、子どもたちにとって大きな自信に繋がり、心身ともに成長させてくれたように思います。保護者の皆様には、いろいろとご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

三学期は、年長組進級に向けて、様々な活動に取り組み、けじめのある生活態度が身につくよう引き続き指導していくと共に、残りのばら組での生活が楽しく、充実した日々が送れるようにと思っています。来年もどうぞよろしくお願ひ致します。

・・・★・・・★・・・★・・・お願い・・・★・・・★・・・★・・・

<点検と記名について>

- ★ 制服やスマックの掛け紐、制帽やカラー帽子のゴムを点検し、不備なものは、つけ直しておいてください。
- ★ コップ、おやつ皿、歯ブラシ、歯ブラシケース等の記名が薄くなっているものは記名し直しておいてください。
- ★ 1号認定児は12月25日（水）、2号認定児は27日（金）に週末の荷物と着替え袋を持ち帰ります。2号認定児で欠席される方はお知らせください。荷物は年明けの登園する日に持たせてください。

<年末年始の過ごし方について>

三学期は「お正月あそび」を取り入れ、みんなで楽しく遊びたいと思っています。ご家庭でもかるたやトランプ・すごろく・福笑いなど、昔ながらの「お正月あそび」を楽しんでみてください。

★ 繩跳びについて

三学期は、これまで以上に縄跳びあそびに取り組んでいきたいと思います。本日12月24日(火)に、縄跳びの縄を持ち帰りますので、ご家庭でも縄跳びあそびをする機会をもってください。また、縄を結んで片付ける練習もしましょう。縄は年明け最初の登園日に園へ持たせてください。

★ 鉛筆について

二学期も取り組んできましたが、三学期も鉛筆を使った活動を取り入れていきたいと思います。ご家庭でも鉛筆を使って線を書いたり、絵を描いたりする機会をもってください。また、正しい鉛筆の持ち方も練習しましょう。

★ 食事について

お箸の持ち方やお皿に手を添えて食べる、お茶碗を持って食べる、肘をついて食べない等、食べ方やマナーについてご家庭でも取り組んでください。また、年長組進級に向けて、30分で食べ終えられるように心掛けましょう。

★ インフルエンザワクチン接種について

空気が乾燥し、風邪やインフルエンザ、感染性腸炎などが流行するシーズンです。インフルエンザワクチンの接種は任意ですが、園での流行や重症化を防ぐためにも、できるだけ接種していただければと思います。なお、接種された方で園への連絡がまだの方は、連絡ノートにてお知らせください。

<年明け最初の登園日の持ち物について>

2号認定児は1月6日(月)～ 1号認定児は1月7日(火)～

年明けの荷物は普段通りです。縄跳びの縄とお着替え袋も合わせて持たせてください。

<年末年始の休暇中の緊急連絡について>

年末年始の休暇中（12月29日～1月3日）の緊急連絡は、下記にお願いしま

TEL 090-1634-4160

それでは、よいお年をお過ごしください♪

